



Arras, le 10 décembre 2017 – 16h39

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Echouage du ferry Pride of Kent : Point de situation n°2

Ce dimanche à 12h45, le ferry Pride of Kent, au départ de Calais vers Douvres, s'est échoué sur un banc de cailloux après avoir percuté le quai du poste n°1. Le trafic a immédiatement été arrêté côté français et anglais.

Deux remorqueurs ont dégagé le ferry qui se trouve actuellement au large du quai n°1, jetée Est.

313 personnes sont à bord dont 208 passagers.

Le navire est actuellement amarré par l'arrière et maintenu à quai. Les deux remorqueurs en renfort provenant de Dunkerque respectivement de 40 tonnes, le Triomphant, et 70 tonnes, le Puissant, sont attendus à 16h30 et 17h.

Un troisième remorqueur, l'Abeille Languedoc en provenance de Boulogne-sur-Mer sera au large de Calais vers 17h30.

En complément de celui ouvert en préfecture du Pas-de-Calais, un poste de commandement opérationnel a également été mis en place à la Capitainerie du port de Calais. Le trafic transmanche depuis le port de Calais devrait reprendre normalement avec la fin des vents dans la soirée.